
油尖旺區議會 

交通運輸委員會  

關注區內行道樹生長情況 

建議修補或重鋪不平路面  

行道樹(指街道兩旁栽植的樹木)能美化社區環境，亦能改善區域生態環境。

油尖旺市區人口稠密，寸金尺土，區內也種植了不少行道樹。  

近日，在社區進行巡查，同時收到居民的反映，發現區內一些行道樹生長旺

盛，地底樹根「逼爆」地面，使行人路磚凸起，部份路磚也損毀，甚至遺失了，

有部份沙土也下陷，途人經過不平的路面都要份外留神，對於一些老幼而言，也

是一個陷阱，有絆倒的風險。  

就上述情況，我們向相關部門表達關注，要求相關部門可以全面對巡查區內

樹木，讓行道樹發揮綠化社區作用的同時，也保障途人的安全。現作出以下提問

和建議：  

(1) 對於區內的樹木情況，部門是否有巡查的機制？跟進修補或重新鋪砌不平

路面的成效如何？ 

(2) 建議加強對於人流量較高的道路進行定期巡查，及時對不平路面加上告示

或圍封，並盡快安排修補或重新鋪砌。 

文件提呈 2024 年 3 月 14 日油尖旺區議會交通運輸委員會討論，並邀請路政

署、康樂及文化事務署的代表出席回應。  

提呈人：孫智敏  

2024 年 2 月 28 日 

發現地底樹根出現位置(部份)：  

1.旺角洗衣街及奶路臣街交界，麥花臣球場對出的行人路路口 

2.油麻地窩打老道近華仁書院對出行人路 
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